

Pemko Solok Gelar Silaturahmi dan Penyambutan Wako -Wawako, Serta Beberapa Pejabat Baru

Amelia Rizky - SOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 2, 2021 - 09:37



SOLOK KOTA - Pemerintah Kota Solok mengadakan acara silaturahmi sekaligus penyambutan Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si dan Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, serta beberapa pejabat baru yakni Kepala Kejaksaan Negeri Solok Feni Nilasari,SH,MH dan Ketua

Pengadilan Negeri Solok Novrida Dian Sari,SH.

Kegiatan yang digelar Senin malam, 1 Maret 2021, bertempat di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok itu turut dihadiri oleh Forkopimda Kota Solok, Sekretaris Daerah Kota Solok Syaiful A, para asisten, Ketua TP PKK Kota Solok Ny.Zulmiyetti Zul Elfian Umar, Ketua GOW Kota Solok Ny.Dona Ramadhani Kirana Putra, Ketua Dharma Wanita Persatuan Kota Solok Ny.Rida Syaiful, Ketua LKAAM Kota Solok, Ketua Bundo Kandung Kota Solok, Ketua KAN Kota Solok, serta para kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kota Solok.

Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar dalam sambutannya mengatakan, bahwa momen tersebut akan dijadikannya sebagai awal perjuangan bersama aparatur pemerintahan agar kedepannya dapat berbuat lebih maksimal untuk Kota Solok.

"Kami yang dipercaya masyarakat sebagai Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah tentunya tidak bisa bekerja sendiri tanpa bantuan semua pihak, terutama Bapak/ Ibu yang hadir pada malam hari ini," ujar Zul Elfian.

Pada kesempatan itu, Wako atas nama Pemerintah Kota Solok dan segenap jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) juga mengucapkan selamat datang dan bertugas di Kota Solok kepada kepala kejaksaan negeri dan kepala pengadilan negeri Solok yang baru.

"Selamat datang dan selamat bertugas Ibu Feni Nilasari,SH,MH sebagai Kajari dan Ibu Novrida Diansari,SH sebagai Kepala Pengadilan Negeri Solok yang baru. Semoga bisa dengan cepat beradaptasi dan bekerjasama, saling sinergi untuk sama-sama memajukan Kota Solok," sebut Wako.

Selanjutnya, Wakil Wali Kota Solok Ramadhani Kirana Putra mengatakan, Wako dan Wawako Solok sepakat untuk melanjutkan visi yang tertuang dalam RPJPD Kota Solok Tahun 2005-2025.

"Di periode ini merupakan perodesasi terakhir dari RPJPD Kota Solok, tentunya di periode kami inilah akan terlihat hasil dari pemikiran RPJPD yang telah disusun oleh pemimpin terdahulu Kota Solok," sebut Wawako.

Lebih lanjut disampaikannya, kedepannya dengan adanya sinergitas antara Forkopimda dan seluruh kepala OPD serta tokoh masyarakat, diharapkan dapat mewujudkan Kota Beras Serambi Madinah yang diberkahi, maju dan sejahtera.

"Mohon arahan dan petunjuk agar persoalan di masyarakat dapat diselesaikan di tengah pandemi Covid-19. Kita optimis, akan dapat memajukan Kota Solok yang sama-sama kita cintai ini meskipun dalam masa pandemi," sebut Dr.Ramadhani.

Sebelumnya, Ketua DPRD Kota Solok Hj.Nurnisma juga mengucapkan selamat datang kepada Wako dan Wawako, Ketua Pengadilan Negeri Solok dan Kepala Kejaksaan Negeri Solok, dengan harapan semakin sinergitas lembaga DPRD dengan Wako dan Wawako serta seluruh Forkopimda kedepannya semakin baik.

Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi dalam sambutannya mewakili Forkopimda juga mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas di Kota Solok kepada Wako dan Wawako, Kajari dan Ketua Pengadilan Negeri Solok yang baru.

"Alhamdulillah, selama ini permasalahan yang pelik di Kota Solok bisa diatasi berkat kebersamaan. Karakter masyarakat Kota Solok lebih mengedepankan keamanan dan kenyamanan. Kepada Wako dan Wawako, Kajari dan Ketua Pengadilan Negeri yang baru, semoga dapat membawa perubahan yang signifikan, dalam segala aspek terutama dalam masa pandemi Covid-19. Dan nantinya dapat menjadi contoh bagi daerah lain di Indonesia," sebut Kapolres.

Ketua Pengadilan Negeri Solok Novrida Dian Sari, mengucapkan Alhamdulillah dan ucapan terimakasih, karena perpindahannya ke Kota Solok telah dibantu oleh seluruh pihak dan bisa diterima dengan baik di Kota Solok.

"Terimakasih atas sambutannya di Kota Solok. Semoga kedepan kepemimpinan kami di Pengadilan Negeri Solok dapat berjalan baik," sebutnya.

Selanjutnya, Dian juga mengucapkan ucapan selamat kepada Wako dan Wawako Solok dan Kajari Solok, semoga dapat membuat perubahan yang lebih baik bagi Kota Solok. Sinergi akan selalu kita kedepankan untuk kesuksesan kita bersama menjalankan tugas di Kota Solok.

Kepala Kejaksaan Negeri Solok Feni Nilasari mengatakan, sebelumnya bertugas di Kejaksaan Tinggi Sumatera Selatan. Kajari mengharapkan bisa diterima di Kota Solok. "Kami berkomitmen mendukung cita-cita mulia wako dan akan selalu bersinergi dengan seluruh elemen terkait. Mohon masukan agar Kejaksaan Negeri Solok akan lebih baik lagi kedepannya," tutup Kajari. (Amel)